

## 第29回東区民文化祭～後半～

10月3日から約1カ月間にわたり行われた「東区民文化祭」。後半も区民の皆さんが丹精込めて育てた菊の展示、盲導犬協会から広報犬「ジャム」も参加したチャリティーバザー、区民講演会などで、来場した区民の皆さんは、大いに楽しみました。



▲菊まつり展 (10/25～28)



▲区民講演会「ジェロントロジー」(10/23)



▲広報犬「ジャム」

▲盲導犬チャリティーバザー(10/31)

## その気になれば料理もできる!!

10月17日、東区民センターで「いきいき男性料理教室」を開催しました。慣れない手つきでしたが、最後には「見た目よし、味よし」のおいしい料理が出来上がりました。



# 東区のパノラマ

トピックス

## ★まちづくり Topics★

### 鉄東地区安心安全なまち連絡協議会

10月19日、鉄東会館で「鉄東地区安心安全なまち連絡協議会」の設立総会が開催されました。代表者が「地域が連携し、今まで以上に安心で安全な鉄東地区にします」と力強く決意表明。今後は、防災・防犯・交通安全など、積極的に活動することを、参加者全員で確認しました。



### 地域安心安全ステーション整備事業

丘珠地区安心安全なまち連絡協議会では、(財)自治総合センターによる宝くじの助成金を活用して、防災・防犯・交通安全の拠点整備のための資機材を整備しています。

パトロールの際に着用する腕章にもこの助成金の一部を活用しています。



## 東区ふれあい子どもまつり

11月5日、東区子ども会育成連絡協議会主催による「東区ふれあい子どもまつり」を開催しました。来場した親子は、ステージ発表、パネル展、縁日などで楽しい一日を過ごしました。

